9/2(土) 第2回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

≪ 校長先生より ≫

日頃より学校教育にご協力いただきましてありがとうございます。

さて今年の夏は今までにない暑さであったと先日のニュースでもありましたが、皆様いかがお過ごしでしたか?私は先ずは、物価高騰が気になりました。またお盆には近畿に台風が上陸し、14日から15日にかけて避難所も開設されましたが、学校も特に大きな被害もなくほっとしておりました。

8月に入ってから、熱中症アラートが発令された場合は、大会などの試合は除いて屋外の部活動は禁止、屋内はWBGT計測と熱中症対策をしっかりとりながらの活動を行っておりました。 休み中、熱中症や交通事故、また大きなトラブルに巻き込まれてといったこともなく無事に 始業式を迎えられたことは嬉しく思っています。

コロナ感染症やインフルエンザもゼロではありませんが、二学期が始まり生徒達は暑いなりにも元気に活動してくれています。昨日から全日授業も始まりました。来週からは合唱コンクールに向けてのクラス練習も終わりの会で始まります。文化発表会・体育大会と行事が続きますが、生徒みんなが助け合い協力しながら自分たちの手で成功させてくれると期待しています。

二学期は最も長い学期でいろいろな行事が予定されております。生徒達が充実した学校生活が送れるよう努めていきたいと思っています。

育友会の皆様にもまたいろいろご協力頂くことになりますがどうぞよろしくお願いします。

《 教頭先生より 》

いつもご協力ありがとうございます。おかげさまで二学期がスムーズにスタートいたしました。朝からの交通安全指導や毎日の花の水やりなど、日々の活動ありがとうございます。この夏には学校保健部で、アンガーマネジメントも含む思春期の複雑な心境について本校のスクールカウンセラー岩田先生の講演を聞く機会を作っていただきました。

また、今後の活動としては、広報部さんが広報誌発行の準備をしてくださっていること、 10月には人権推進および教養部さんでそれぞれ講演会を企画してくださっていることがあります。選考委員さんにおかれましては、8月末の暑い時期から来年度に向けての段取りもしてくださっています。

生徒の活動につきましては、9月15日の文化発表会に向けて作品制作や発表準備をしており、先週各学級の学級旗も完成をみたところです。学習の成果や生徒の力作をご期待ください。

文化発表会に関わって一点、ご協力をお願いしたいことがございます。それは当日お越しになる学級役員のみなさまに、校舎入口と体育館出入口で誘導をお願いしたいことです。3か所だけですので、侵入禁止と出入りの誘導について、当日腕章をお渡しいたしますのでご協力お願いいたします。「すぐーる」にて後日、展示場所の案内等をお知らせいたします。

その他、二学期終盤のことですが、学校保健委員会を例年期末テスト中の木曜日に設定しております。今年度は、テスト2日目のII月30日(木)になる予定です。ご参加のご予定をお願いいたします。日の変更があるようでしたら早めにご連絡いたします。

みなさま、それぞれに本当にありがとうございます。実際に活動する中で、分からないことや改善点もあろうかと思います。よりよい活動につなげるために是非その時に書き留めておいていただければと思います。

二学期、学校行事も多くあります。さまざまにご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

< 会長より >>

本日は第2回評議会にお集まりいただき、ありがとうございます。

ここ数日、朝晩は暑さも和らぎ、過ごしやすくなってまいりました。

評議員の皆様におかれましては、活動部さんの花いっぱい活動、学校保健部さんの講演会、 地区安全部さんの交通安全指導など、様々な育友会活動にご協力いただきありがとうござい ました。

これまで、大きな事故や怪我もなく無事に活動できたこと、本当に感謝しています。

今後、教養部さんのキャリア講演会、人権教育推進委員さんの講演会、広報部さんの広報 誌発行が控えております。今後とも育友会活動にご協力いただけますよう。よろしくお願い します。

本日は、あすか野小学校PTA本部より、高木会長、野田副会長にご出席頂いております。あすか野小学校PTAよりご提案いただきました、上中学区内の上中学校、あすか野、真弓小学校間における、本部役員免除の協定についてお話頂く予定です。今後、上中育友会の評議会にて検討し、協定を締結するかどうか判断していこうと考えております。ご質問やご意見などありましたら、この機会にぜひよろしくお願いします。

≪ 各部活動報告 ≫

【本部】

6/13 育友会だより第1号配信 9/2 第2回評議員会

育友会から寄贈したウォータークーラー1台、ポップアップ式テーブル20

台が無事設置されました。

また、運動会等で使用するテントが強風で壊れてしまったので育友会から

寄贈することになりました。

テントの寄贈に関しては、R4年度第2回評議会にて承認済。

《青少年指導委員会》

6/1 生駒市青少年指導委員委嘱式出席 6/5 上中学校区指導委員会出席 6/19 あすか野小学校区パトロール 7/3 あすか野小学校区パトロール 7/29 白庭台祭りパトロール

8/5 あすか野夏祭り、どんどこ祭りパトロール

《生駒市PTA協議会》

6/10 第1回理事会・常任委員会出席

7/1 第2回理事会・常任委員会・校区別部会出席

7/26 スノードームの試作 9/2 第3回理事会出席

【教養部】

6/12 教養部主催講演会テーマを決定 7/18 講演会開催日時、場所、定員を決定 8/28 講演会の案内書を作成、印刷 8/29 講演会の案内書配布

講演会について

テーマ:「高校卒業後も見据えた進路選択

~中学生のうちにつけたい力について~」

開催日時: 10/27(金)10:00~11:30

開催場所:上中学校多目的室

【広報部】

7/4 各専門部長、本部役員に原稿及び掲載写真の提出依頼 7/中旬 原稿、写真の整理・各専門部との詳細確認 8/31 教頭先生と電話打合せ(進捗状況の確認等)

【活動部】

6/3 ふろーらむ担当者と打合せ

水やり担当者と打って

6/26 第1回花いっぱい活動の案内をすぐーるにて配信

6/28 第1回花いっぱい活動実施

7/2 第15回花と緑の景観まちづくりコンテスト表彰式に参加

【学校保健部】

6/21 部会開催(講演会までの準備についての打合せ) 6/13~6/28 講演会の案内文・チラシ作成(すぐーる配信用) グーグルフォームでの参加受付アンケート作成 6/30 講演会案内文・チラシをすぐーる配信

7/11~8/2 参加受付アンケートの集計

必要物品の準備、講演会当日の流れの確認等

7/27 講演会参加者追加募集のお知らせをすぐーるにて配信

8/3 講演会開催

8/4 広報部へ講演会実施報告と写真提供 8/7 アンケート結果を教頭先生へメール送付 (講師の先生へお伝えいただく)

8/3に思春期の子どもとの関わり方やアンガーマネジメントをテーマとした講演会を、スクールカウンセラーの岩田先生を講師にお招きして開催しました。ご参加くださった保護者の皆様ありがとうございました。アンケートで頂いたご意見は、来年度の活動の参考にさせていただきます。

【地区安全部】

7/12 第1回部会開催(交通安全指導当番表の配布準備)

8/23 交通安全指導の案内をすぐーるにて配信

8/28~9/1 登校時の立哨交通安全指導

【人権教育推進委員会】

6/6 人権教育研修会のテーマ・講師決定

テーマ「ストレスとの向き合い方と自分に素直になれる心の育て方」 講師:松田秀代先生

6/29 第1回人権教育講座「山びこ」の案内配布

8/22 校内人権講演会の案内作成

【選考委員会】

↑ 本部役員選出用書類作成 7/25・8/18 本部役員選出用書類作成 8/21 市P役員選出書類作成 第1回選考委員会 役員選出用書類の印刷